

ORT inauguró nuevo edificio de su Escuela de Diseño

El desarrollo de la creatividad y la innovación en Uruguay cobra un fuerte impulso a partir de la inauguración del nuevo edificio de la Escuela de Diseño de la Universidad ORT, un emprendimiento apoyado por Punta Carretas Shopping. De esta forma, ambas instituciones contribuyen para que la formación en diseño crezca aún más en el Uruguay y potencian la consolidación del sector.

El nuevo edificio, que se inauguró el 18 de octubre, está ubicado en Mercedes y Cuareim, en donde se encuentra la sede central de la Universidad. Ahora la Escuela de Diseño cuenta con un área de 2.649 metros cuadrados, que alberga 21 salones de clase, diez laboratorios, 16 oficinas académicas, seis salas de tutoría, dos salas VIP, un auditorio y un amplio patio central.

Los diferentes espacios son utilizados para desarrollar las actividades correspondientes a las licenciaturas en Diseño Gráfico, Diseño Industrial, Diseño de Modas, Diseño Multimedia, de Animación y Videojuegos. La escuela dicta, además, las carreras cortas para Diseñador Web, Diseñador Gráfico, y en 2012 se sumará Productor de Modas.

En el marco de la colaboración del centro comercial, la Universidad ORT creó la cátedra "Punta Carretas Shopping de Tendencias de la Moda", que tiene como cometido organizar anualmente eventos para difundir los estilos de diseño que marcan la vanguardia a nivel internacional.

El rector de la Universidad ORT, Jorge Grunberg, destacó que "el apoyo de Punta Carretas Shopping fortalece la enseñanza del diseño y la moda a nivel universitario en Uruguay, siendo un ejemplo de relación fructífera entre empresas y universidades".

"El apoyo que destinamos a la Escuela de Diseño de la ORT es muy importante porque contribuye directamente a la formación de los jóvenes uruguayos en disciplinas profesionales que están en constante desarrollo, como la moda, la creatividad y el diseño", expresó por su parte el director ejecutivo de Punta Carretas Shopping, Mario Garbarino.

En el acto de inauguración del nuevo edificio hicieron uso de la palabra el ministro de Educación y Cultura, Ricardo Ehrlich, Grunberg y Garbarino.